

Regelung Gebrauch des Handys während der Unterrichtszeit

Schulhäuser Grasswil und Seeberg:

Leider wurden vor Jahren an der Schule Seeberg Schülerhandys für missbräuchliche Zwecke verwendet. Wir betrachten dies als Grenzüberschreitung.

Die Schulkommission und die Lehrerschaft hat das Thema „Handys in der Schule“ diskutiert und folgende Punkte beschlossen:

- Wir bitten Sie, sich mit Ihrem Kind über Gebrauch/Missbrauch von Handys zu unterhalten.
- Zum Schutze aller Kinder wurde beschlossen, Handys auf dem Schulareal nur noch in Ausnahmefällen zu akzeptieren. Das heisst konkret: Die Handys bleiben zu Hause.
- Falls Sie es als wichtig erachten, dass Ihr Kind ein Handy dabei hat, informieren Sie die Schulleitung schriftlich.
- Bei einer Widerhandlung dieser Vorschrift, werden die Lehrkräfte das Handy einsammeln. Es kann nur von den Eltern bei der entsprechenden Schulleitung abgeholt werden.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.